

*Als Gott sah, dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil,
das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um dich und sprach:
«Komm heim.»*



Hohentengen a.Hrh., 3. Juli 2017

Traurig und in tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem Vater, Grossvater, Schwiegervater, Bruder, Onkel, Schwager und engem Freund.

Nach langer und in den letzten Monaten immer schwerer gewordener Krankheit bist du von uns gegangen.

Klaus Werner Bodenmüller

* 23.10.1943 † 03.07.2017

Wir werden Dich sehr vermissen und uns gerne an die schönen Erlebnisse mit Dir erinnern.

In Liebe und Dankbarkeit

Claudia und Marc Wanger mit Colin

Nadja Berger

Marcel Berger und Rahel Zahler mit Julina

Cornelia Steger und Mike Staub mit Michael und Thomas

Eveline Flückiger

Monika Berger

Der Trauergottesdienst findet am 18. Juli 2017, um 11 Uhr in der katholischen Kirche in Hohentengen am Hochrhein statt. Die Urnenbeisetzung findet im Kreise der Familie und nahestehenden Freunden anschliessend um 16.30 Uhr im Friedwald Waldruh St. Katharinen zwischen Langenrain und Dettingen bei Konstanz statt.

An Stelle von Kranz- und Blumenspenden gedenke man im Namen von Klaus W. Bodenmüller dem Verein Atemwegsliga e.V., Raiffeisenstrasse 38, 33175 Bad Lippspringe, Deutschland, Bankverbindung: IBAN DE64 4726 0121 9241 5309 00 oder dem Verein Lunge Zürich, Pfingstweidstrasse 10, 8005 Zürich, Schweiz, Bankverbindung: IBAN CH62 0900 0000 8000 1535 7

Traueradresse: Claudia Wanger, Soligänterstrasse 34, 8180 Bülach